
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間 ８月：会員増強、新クラブ結成推進 ９月：基本的教育と識字率向上、ロータリーの友 
 

 
 

クラブ会長あいさつ  今川 隆 会長 

 会員増強・新クラブ結成推進 特別月間を迎え 

  ２６名会員から、３７名のクラブに会員増へ 

 高萩渚ロータリー衛星クラブ会 誕生 １６日正式認可 

 

8 月７日、納涼会

ご苦労様でした。

大変楽しくできまし

た。 

それ以後の出来事

では、ロータリー日

本事務局に申請しておりました、「高萩渚ロータリー衛星クラ

ブ」が、 ８月１６日正式に認可されました。なおこの衛星ク

ラブの議長に守屋真人さんが就任しました。 

当２８２０地区では、５番目の誕生であります。会員は、

今川会長、滝幹事を含め１１名のスタートです（今川会長

と滝幹事は両クラブに所属）。 

特別月間を迎え、目的達成であり、皆さんと共に祝福いたし

ます。 

なお、来週２８日には、クラブに２名の新会員を迎えます。

本クラブは、２８名となり、衛星クラブを含め３７名と発展い

たします。 

 さて、本日までに、去る１２日には、水戸女子高等学校

で、２８２０地区のインターアクトクラブ年次大会が開催さ

れ、参加してきました ６高校のインターアクトクラブが参加す

る大会。テーマは、いま世界とつながろう、リーダーシップの向

上の二つでした。 

この大会で、茨城キリスト教学園高校から、長期交換学生とし

て、アメリカ留学をしてきた生徒さんの報告がありましたが、７か

月でこうも変わるのかというインパクトがありました。青少年奉仕

の長期交換制度を再認識しました。 

 ２０日夜、日立 RC の例会にメーキャップしてきました。１３

名退会、１２名入会とのことで、大きなクラブの、高萩とは違っ

た雰囲気を感じてきた次第です。 

 本日は、地区クラブ

奉仕委員会活動の一

環である、会員増強に

ついての出前卓話を

要請したところです。 

 地区委員の秋山さ

んが派遣されて、卓話

をすることとなっています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告  滝 徳宗 幹事 

1. 事務局 高橋さんが夏季休暇中ですので、寄金等の 

処理は、来週以降となります。 

2. 25日、米山記念奨学会の研究会です。 

3. 昨年に続き、ウクライナ支援寄金を行います。 

4. 理事会の承認を得たことを公表いたしまして、 

 次週、作山太一さん、黒沢義明さんの入会式を 

 予定しております。 

５．来週は、高萩市長さんの卓話です。たくさんの参加をお願

いいたします。  
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【 出前卓話 】 会員増強について 

       講師 地区クラブ奉仕委員会 

           秋山順弘 地区委員 

 大髙司郎ガバナーの目標として、何とか２０００名の会員

を確保したいという方針に応え、地区クラブ奉仕委員会は各

クラブに出向いて、出前卓話鵜を実施している。 

秋山地区委員はスライド資料を基に会員増強の視点につい

て提起してくれた。特に強調された点は、次の観点である。 

①  現状をどう把握・評価するか。 

②  女性会員の比率は 

 国際ロータリーでは   ２５．９２％ 

 日本では          ７．６１％ 

 地区では          ９．１９％ 

当クラブでは女性会員は空白、喫緊の課題であることは

言うまでもない。 

③  クラブビジョンを明確にする３年計画 

諸課題に対応する単年度計画ではなく３年計画が推

奨されている。 

➃ 入会への魅力を高める施策 

  入会を決意する決め手は、奉仕活動か、親睦か、自己

啓発か、などなどあるがその魅力を高めることは重要である。 

⑤  入会候補者はどこにいるか。 

若手や女性など候補者はたくさん見つけることができる。 

では、どのようにアプローチしていくか思案してほしい。 

人間関係や交友尊重して進めるか、イベントヘの招待を

するか等考えたい。 

⑥  入会しやすい制度 

 年会費や出席する例会の時間帯、重要な判断の視

点であり、きめ細かな検討が求められる。 

⑦  会院の増強や維持、退会防止には、全会員の積極

的な参加が求められる。 

 一般的に若い方の退会は、クラブの環境や、入会の際

に期待したことと異なることが原因と満たれる。 

退会防止には、きめの細かい粘り強い対応が求められ

る。これには声掛けや同好会、カウンセラーの制度など 

様々な方策が考えられる。 

⑧  第２８２０地区として、大髙司郎ガバナーは、各クラブが

純増２名の具た目標を掲げているが、２０００名という周

知目標も提起している。現実的には、 

 ２０１９年７月１日期首会員  １９５５名 

 ２０２４年７月１日期首会員  １８６５名 

   という厳しい状況である。 

   これを２０００名に拡大するには、純増 135 名とするには

８％近い拡大が求められる。 

 このような卓話を伺い、その後一人一人の感想や所見を伺いプ

ログラムを終了した。来月、具体的な課題について、フォーラムを

開催することになっている。 

１００％出席表彰 

 前年度、年間１０

０％出席会院に贈られ

る表彰を７月例会で実

施したが、大平敏明会員

（右）にも、本日、今川

会長より贈られた 

 

 

米山功労者表彰 

平野浩司会員（右）

は、米山記念奨学会へ

の特別寄付金が、10

万円を超え、奨学会か

ら感謝状が贈られ、今

川会長から 

伝達された。 

 

                                    

 メークアップ 】 

 公式訪問 

７日  日立中央 大髙司郎 DG 小谷松さん 

 田所さん      

８日  水戸好文  大髙 DG 

９日  龍ケ崎中央 大髙 DG 今川さん 和田さん      

１７日  茨城 E 大髙 DG 平野さん 

１９日  岩井 大髙 DG 田所さん 和田さん     

２０日  鉾田 大髙 DG 

８月１２日 インターアクト年次大会（水戸女子高

等学校） 

      大髙 DG 大河原地区幹事 石会計長 



 

 

【 ニコニコ BOX 】 

石平光さん 今川隆会長 

   お盆が過ぎましたがまだ暑い日が続いています。コロナも

相変わらず続いています。ご自愛ください。 

滝義昭さん 毎日が暑いですね。熱中症に気を付けてくださ

い。 

田所和雄さん １日１万歩のウオーキングで、筋肉痛になり

ました。年を考えて８千歩くらいにします。 

石君平さん 高萩 RC として３年ぶりの会員 ３０人超で

す。おめでとうございます。もう少しがんがると４０人に届

きます。 

大平敏明さん 暑さも もうしばらく続くのでしょうか。なんとか

持ちこたえるように頑張りましょう。 

小森勇一さん 履修を過ぎても暑い日が続いて困ります。 

 

＊BOX、財団などへの寄付金については 夏季休暇 

後、事務局で集計、公表されます。 

 

 


